

萩生田経済産業大臣が 当社施設をご視察されました

11月8日、萩生田経済産業大臣が来社され、戸田六ヶ所村長とともに、ウラン濃縮工場、低レベル放射性廃棄物埋設センター、再処理工場、高レベル放射性廃棄物貯蔵管理センターなど当社施設をご視察いただきました。

ご視察では、各施設の現状や安全確保の取り組み状況、再処理工場の安全性向上対策工事の様子をご確認いただくとともに、ご視察後には、萩生田大臣より当社社員へ訓示をいただきました。



戸田六ヶ所村長

萩生田経済産業大臣

再処理工場 非常用電源建屋冷却塔の竜巻対策工事をご視察

萩生田大臣の訓示要旨

我が国は、核燃料サイクルの推進を基本的方針としており、この方針を引き続き堅持していきます。

国としては、原子力政策の中核の一つである核燃料サイクルを、安全かつ着実に進めるとともに、地域や国民の皆さまの理解確保に向け取り組んでいきたいと思っております。

皆さまにおかれては、核燃料サイクル事業を担う企業の社員であるという誇りと自覚・責任感を強く持っていただき、安全審査への対応や、安全性の向上はもちろんのこと、しゅん工に向け総力を挙げて取り組んでいただきたい。



萩生田大臣



訓示の様子